

La Mobilobulle



Cliquez sur l'image pour l'agrandir

L'auteure	Le projet
	

Ce véhicule d'exploration écologique se plaît aussi bien sur terre ou dans les airs que dans les profondeurs des océans. Sa vocation première est de parcourir les airs, pilotée par une sorcière. Elle reste un très bon Taxi Écologique pour tout

citoyen respectueux de l'environnement et désireux de se déplacer en un clin d'oeil sur notre planète.

La Mobilobulle a une motricité électrique autonome. L'hélice est reliée au système électrique du moteur, lui-même alimenté par des micro-capteurs solaires. Son moteur fonctionne avec des composants supra-conducteurs. C'est l'avenir !...

La Mobilobulle possède des pneus modulables qui s'adaptent à l'environnement dans lequel elle se déplace. Les roues aux pneus increvables sont éco-transformables. Elles peuvent se réduire ou s'agrandir en fonction du terrain.

Les phares émettent une pâle lumière bleutée pour signaler une présence humaine ou animale. En cas de danger, ils réagissent et clignotent, et le capot montre des dents.

La bulle panoramique offre aux passagers un champ de vision à 360° avec des verres grossissants qui ne laissent rien échapper du paysage.

Dans l'aile-arrière sont dissimulées toutes les provisions de l'expédition. Grâce à un processus d'hydrocompression, les voyageurs ont de quoi se nourrir pour des années lumières...

À vous de l'essayer. Bon voyage !

Tatiana Domas